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La Gran Comisión (11) 
Pastor Eddie Ildefonso 
Mateo 28:16-20 

          (Continuación de la semana pasada 12-09-12) 
 

Haciendo discípulos de todas las Naciones, Parte 1  
      
     Por lo que fue para los once, fue para las mujeres y presumiblemente era para todos 
los otros creyentes y discípulos en Galilea, que iban a ser comisionados para esta 
responsabilidad de llegar al mundo, los 500 a la vez que lo veía como grabado en 1 
Corintios 15:6-7. 
 
     No hay ninguna razón para Jesús ir a Galilea para tener una reunión con sólo los once 
discípulos, se reunió dos veces con ellos en Jerusalén. Si quería otra reunión con ellos, El 
lo podría haber hecho. El comando dado aquí a ir y hacer discípulos de todas las naciones 
no sabe de cualquier jerarquía, que es un comando dado a todo el mundo, si eres un 
apóstol o no, se ajusta a todos los que aman y siguen a Jesucristo. Y ciertamente nuestro 
Señor hubiera querido dar esta Comisión al grupo más grande posible y el mayor grupo 
posible sería el 500 reunidos en Galilea porque había tantos creyentes más en Galilea que 
en Jerusalén. 
 
     Dices, “¿Cómo sabe usted eso?” Porque en Hechos 1:15, cuando los creyentes en 
Jerusalén se reunieron para esperar por el Espíritu Santo, había sólo 120 de ellos en el 
aposento alto. El número de discípulos en Jerusalén era mucho pequeño, la hostilidad era 
mucho mayor y la dominación del Ministerio de Cristo había ocurrido en Galilea donde 
estaban más abiertos los corazones. 
 
     En Mateo 4 llegó como una luz a los Gentiles, a la zona de Galilea conocida como 
Galilea de los Gentiles. Llegó a esa región en primer lugar a presentar Su mensaje. Y 
entonces hubo la mayor parte de los creyentes. También, Galilea sería un lugar adecuado, 
no sólo debido al número de creyentes, pero debido a la reclusión, lejos de la hostilidad 
de Jerusalén y porque allí se pudo tan fácilmente encontrar un lugar donde podrían tener 
privacidad en las muchas laderas alrededor del mar. Por lo que proporciona el mayor 
grupo de discípulos, la reclusión mayor, la mayor seguridad y el y el lugar perfecto 
porque era un lugar donde vivían muchas naciones que la rodean, el lugar adecuado a 
decirle a la gente para alcanzar a todas las naciones con el Evangelio. 
 
     Así, los once están ahí y creo que las mujeres estaban allí y creo que todo el resto de 
los discípulos de Jesús que creyeron en Él, en la región de Galilea estaban allí también. Y 
estaban en la montaña donde Jesús les había nombrado. No sabemos cual era la montaña. 
Puede haber sido el Monte de la Transfiguración; pudo haber sido que el Monte de gloria 
que se convirtió en el Monte de la resurrección y el monte de la comisionada. Puede 
haber sido el monte donde enseñó el sermón del Monte. Puede haber sido la montaña 
donde alimenta la multitud, o la montaña, que fue tan a menudo a orar. Podría haber sido 
cualquier montaña. Realmente no sabemos. Pero se convierte en una montaña sagrada por 
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lo que aquí sucede como más 500 de ellos con todas sus debilidades y confusión y dudas 
y recelos y temores y preguntas y temores están reunidos. No son el pueblo más grande 
del mundo, no son los más capaces o más brillante, no son los más experimentados, pero 
están ahí y que es digna de elogio. Están disponibles. Y eso es lo que me encanta de este 
verso. Significa “listo para el servicio”. 
 
     Todo a este punto se centra en el hecho de que estaban allí. Jesús dijo estar allí, y 
estaban allí. Es una reminiscencia de la disponibilidad de Isaías que después de la visión 
de Dios en Isaías 6:1-7 dice, “Aquí estoy, Señor, envíame a mí. Quizás no soy el 
mejor, soy un hombre con una boca sucia, pero no veo a nadie más de voluntario, 
creo que sus opciones son limitadas. Aquí estoy, envíame a mí”. No eran la gran y 
noble del mundo, pero eran los disponibles y eso es todo lo que Dios quiere. ¿Y, amados, 
permíteme decirle esto? Que nunca comenzará en su propia vida para cumplir con la 
razón que no está en el cielo si, no, estás disponible. Y con esto quiero decir que su 
tiempo y su talento y sus dones y sus finanzas y sus recursos se establecen en 
disponibilidad ante el Señor para usarse como Él desee para la finalidad que se ha 
llamado a cumplir. Porque estaban allí, ellos fueron comisionados. Porque estaban allí, se 
reunieron con Cristo. Porque estaban allí, recibieron una promesa de la presencia y el 
poder. 
 
     Verás, estando allí era algo crítico. Usted sabe, gente pequeña con planes 
insignificantes nunca aparecen en grandes eventos, están demasiado ocupados con lo 
trivial. La iglesia para ellos es una cosa caprichosa. El lugar de la Palabra, el lugar de la 
oración, la asamblea del pueblo de Dios es negociable para ellos. No importa que la 
Biblia diga, “No dejando de congregarnos”, no les importa. Y el problema con ellos no 
es que no van para alcanzar al mundo, el problema es que aún no llegan para recibir sus 
órdenes. Supongo que es parte de la situación de cada predicador para darse cuenta, cada 
vez que entra en un púlpito como yo, tengo un mensaje que no es sólo de la Biblia para el 
pueblo, sino que viene de mi corazón. Sé que en mi mente que hay muchas personas que 
no van a escuchar ese mensaje porque ellos no están aquí. Simplemente no están aquí. Y 
como creo en mi corazón que cada pasaje en la Palabra de Dios es de vital importancia, 
miro el pueblo cristiano incluso en nuestra iglesia, que tienen grandes lagunas en el 
conocimiento de la Palabra de Dios porque ellos no están aquí. 
 
     Me emocionó durante mi ultimo viaje misionero y de enseñanza que alguien se me 
acerco, un hombre joven que tengo un gran respeto, y dijo, “quiero que sepas que he 
escuchado cada mensaje que ha predicado en su serie completa en Daniel. Nunca perdí ni 
uno”. Bueno, supongo que sería el sueño de un predicador, no porque el predicador 
quiere que la gente le gusta de lo que dice sino porque él entiende cuán importante es que 
entiendan la Palabra de Dios. Estas personas estaban disponibles. Estaban allí. Usted 
tiene que preguntarse ante esa pregunta. ¿O sea, estás aún en el lugar donde está 
recibiendo las órdenes? ¿Está disponible? ¿Estás dispuesto a decir no a todo lo que 
posees y cualquier tiempo crees que es tuyo, si el Señor dice que es de Él? Yo realmente 
he estado buscando mi corazón en esto. Y confío en que harás igual. 
 


